

滇超燃情引客来 文旅融合启新程

——昭通牵手川渝绘就文旅发展新图景

◆记者 莫娟

春启新程,年味渐浓。2月6日至8日,两支来自川渝地区的旅行团相继抵达昭通,开启“看滇超·游昭通·品年味”新春文旅体验之旅。游客们沉浸式领略昭通的生态之美、人文之韵,近距离感受滇超联赛的激情与热血,在山水诗意图与运动活力中解锁昭通文旅新魅力。

山水合情迎远客 年味氤氲暖人心

2月6日上午,一支川渝旅行团抵达水富市,径直走进被誉为“滇川小三亚”的邵女坪旅游度假区。冬日暖阳洒向江面,碧波荡漾的江水与岸边错落有致的特色民居、随风摇曳的绿植相映成趣,构成一幅绝美的江畔美景图。游客们沿着临江栈道缓缓漫步,尽情享受休闲惬意的假日时光。“邵女坪的景色确实优美,山清水秀,气候宜人,体验感非常好。”游客甘正平满脸笑意地感慨道,“我一定要把这里推荐给身边的朋友。”

同日,另一支来自四川成都的旅行团抵达大关县黄连河景区,此时的景区红灯笼点缀山间,处处洋溢着喜庆、祥和的新春气息。

游客们沉浸式感受大自然的鬼斧神工,不时驻足凝视、拍照留念。“黄连河景区的原生态景色特别美,瀑布很壮观,溪水特别清澈。”四川泸州春秋旅行社有限公司总经理牟明英坦言,黄连河景区的生态优势十分突出,极具旅游推广价值。后续,公司将积极组织川渝地区游客前来参观游览,让更多人走进大关,领略昭通的山水魅力。

以旅为媒以房为桥深化旅居康养合作

2月7日上午,川渝旅行社组织游客赴昭通实地看房暨合作签约活动举行,昭通多家房地产企业、四川相关旅行社齐聚一堂,交流合作模式,部分房企与川渝旅行社现场签署合作协议,标志着昭通与川渝地区旅居康养、房产置业合作迈入新阶段,为两地文旅融合发展增添了新内涵。

昭通多家知名房地产企业精准对接川渝游客避暑康养、度假置业的核心需求,重点针对川渝游客等市外人群推出专项购房优惠政策。“昭通气候宜人,旅游资源得天独厚,夏季气温凉爽,是川渝朋友避暑旅居康养的绝佳选择。”四川游巢旅行社有限公司总经理牟明英坦言,黄连河景区的原生态景色特别美,瀑布很壮观,溪水特别清澈。

该公司深耕康养旅居行业多年,已在鲁甸布局旅居基地,2025年接待赴昭游客超2000人次。今年,公司已整合昭通本地多项资源,计划推出更多旅居示范点,助力更多川渝游客走进昭通,安居昭通。

·

·

·

·

“昭通是个好地方,尤其适合四川、重庆等地的人避暑。这次随旅行团过来,主要是考察康养旅居房源,打算在条件合适的情况下,买一套小户型,方便以后避暑度假时居住。”前来看房的宜宾籍游客杨荣先道出了众多川渝游客的心声。

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·